



Mi Universidad

Controles De Lectura

Jeshua Villatoro López

Grupo B

Unidad I

Antropología Medica

Medicina Humana

Comitán de Domínguez, Chiapas a 13 de septiembre del 2024

Antropología Médica

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz
"Jeshua"

DIA	MES	ANO

Pedro Lain Entralgo fue una figura central en la medicina española cuyas ideas sobre la antropología médica se desarrollaron en el contexto de una crisis en su científica y su filosofía a igual principios de el siglo XX su enfoque unia la historia de que la medicina con una vision la filosófica de el ser humano, como considerando al hombre como constante invariable

Antropología Médica

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz
"Jeshua"

DIA	MES	ANO

La carta de Esculapio es un texto escrito por el médico y filósofo griego Esculapio, en el que se exploran temas de ética médica y las relación entre el médico y el paciente. La carta atribuye al Esculapio ética y responsabilidad. Esculapio enfatiza la importancia de los médicos actuen con esa responsabilidad. Resalta que el conocimiento médico debe usarse para el bien de los pacientes.

Bibliografía

Pedro Laín

La carta de esculapio